



Die Frauenorganisation der Migros
L'organisation féminine de Migros
L'organizzazione femminile della Migros

Sektion Zürich

Lunchkino-Stammtisch

Liebes Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat, und wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüssen.

Am Donnerstag, **1. März 2018**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**LEANING INTO THE WIND**“ von Thomas Riedelsheimer gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus von der Seefeldstrasse her, vis-à-vis des Schuhgeschäfts Navyboot im NZZ-Gebäude. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jedes Einzelnen.

Ermässigter Preis: CHF 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte
Vollpreis: CHF 19.--

LEANING INTO THE WIND Ein Film von Thomas Riedelsheimer

Der Künstler Andy Goldsworthy ist bekannt für seine vergänglichen Kunstwerke, die er oftmals in freier Natur erschafft und für die er die natürlichen Gegebenheiten auf faszinierende Art bearbeitet und in außergewöhnliche Formen bringt. In „Leaning Into The Wind“ wird er von Regisseur Thomas Riedelsheimer bei seiner Arbeit beobachtet. Wir sehen, wie die Kunstwerke entstehen: Egal ob in einem Park in San Francisco, einem Wald in Schottland oder in der Provence, und egal ob Goldsworthy Steinbögen aufstellt, ob er einen Baum schüttelt, um den Pollenflug festzuhalten oder ob er Schafe mit ihren schlammbedeckten Hufen malen lässt. Riedelsheimer zeigt einen Künstler, der bekannter, nachdenklicher, älter und dessen Kunst zerbrechlicher, persönlicher und ernster geworden ist. Goldsworthy wird mittlerweile selbst zu einem Teil von dem, was er hervorbringt.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.

Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Christine Schmid und Marianne Ebert